

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

1. Mayoritas masyarakat yang tinggal di Kelurahan Mojoroto beragama Islam. namun mereka mengikuti sistem pewarisan menurut adat kebiasaan dalam pembagian harta warisnya. Hukum waris Islam telah menjelaskan secara rinci tentang waris Islam, tetapi masyarakat Kelurahan Mojoroto minim yang memahaminya.
2. Masyarakat Kelurahan pada Umumnya masih menggunakan hukum adat dan kebiasaan yang berlaku sejak jaman dulu. Padahal didalam hukum waris Islam (*Fiqih Mawaris*) telah dijelaskan secara terperinci dan jelas tentang pembagian harta warisan. Namun karena minim pengetahuan masyarakat Kelurahan Mojoroto tentang hal tersebut, maka mayoritas dari mereka masih memakai hukum adat dan kebiasaan yang sudah berlaku sejak dulu. Ada beberapa faktor yang menjadi penyebab masyarakat menggunakan pembagian harta waris menurut hukum adat dan kebiasaan diantaranya faktor pendidikan dan kurangnya kesadaran masyarakat.

#### **B. Saran**

Berdasarkan temuan penelitian yang dilakukan, berikut adalah saran peneliti dalam penelitian ini adalah:

1. Bagi masyarakat muslim Kelurahan Mojoroto, dalam pembagian harta warisan sebaiknya menggunakan konsep hukum waris Islam yang sudah ada dengan baik, karena ketentuan yang ditetapkan Allah SWT lebih baik dari ketentuan lainnya. Selain itu diharapkan kepada masyarakat untuk tidak sungkan meminta bantuan dari tokoh masyarakat yang paham dengan masalah waris dan pembagian harta warisan. Selain itu diharapkan masyarakat mengutamakan pembagian berdasarkan syariat Islam terlebih dahulu, kemudian dilanjutkan dengan

pembagian berdasarkan adat setempat setelah syariat Islam ditetapkan.

2. Bagi pemuka agama yang memahami pembagian waris sesuai hukum Islam, diharapkan dapat ikut serta membantu pelaksanaan atau penerapan hukum-hukum Allah Swt, khususnya dalam hal pewarisan ini. Dalam hal ini bisa dilakukan dengan memberikan sedikitnya penyuluhan tentang masalah waris atau dengan memberikan ceramah singkat di beberapa acara keagamaan tentang betapa pentingnya mempelajari Ilmu waris



